

¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por Kakillo - 24 Jul 2012 22:38

Por ahí en el hilo de pilotos oftrack alguien pregunta a ver si se podría organizar una carrera, y si no me equivoco Drakis contestó que en España es casi imposible. ¿Es realmente tan difícil? Por ejemplo el otro día estaba en el ayuntamiento y entro un tio del pueblo que el el presidente de la asociación de gipuzkoa de trial, si no me equivoco. Y la cuestión es que fue delante de mi a entregar unos documentos para pedir permisos. El año pasado también lo organizaron y no tuvieron ningun problema con las respectivas autorizaciones del ayuntamiento de Hernani y del de Astigarraga.

Además a varios de los tramos se puede entrar con el quad, si a alguien le interesa será el fin de semana del 15 de Septiembre. La pena es que ya le dije que organizarán también algo para quads y se reía, me dijo que ellos se dedican al las motos de trial, pero que podía entrar con el quad sin ningun problema al recorrido.

Lo que yo entendí fue que si ellos se juntan, se organizan y pueden organizar esas pruebas -que entran en el campeonato de euskadi de trial- en el mundo del quad tampoco debería de ser imposible.

Yo opino que deberíamos plantearnos fundar un motoclub o algo por el estilo, ¿os parece que me ha sentado muy mal el golpe que me dí en la cabeza?

Aclararnos algo moderadores, saludos

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por drakis - 05 Ago 2012 17:32

.-jajajaja, que buenos amigos tienes jejeje.

.-Esa autorización yo creo que la tendria que dar el Alcalde, pero es mejor que te lo contesten la gente que sabe del tema jejeje

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por PANTERA1 - 06 Ago 2012 08:11

Kakillo es que te buscas unos amigos muy raros....jajaja

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por fedek1 - 07 Ago 2012 07:09

kakillo el viernes si vas hablamos del tema creo que sera dificil pero no imposible !

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por frutas - 07 Ago 2012 11:12

diosssssssssss...el KAKILLO esta lanzado

muchas suerte y cambia de amigos 😊

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por drakis - 07 Ago 2012 19:42

Este hombre nos arruinaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa. Solo conozco uno de Astigarraga que es compañero mio de trabajo y resulta que es alergico a la SIDRA jajajajajaja, hace falta ser ... de Astigarraga jajajaa

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por PANTERA1 - 08 Ago 2012 08:17

Pues ya es mala leche, vivir en el pueblo de la sidra y que sea alergico, solo el olor ambiental le tiene que traer frito 😊

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por AsiroC - 08 Ago 2012 10:55

Como vamos con la carrera?

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por drakis - 08 Ago 2012 12:35

KAKILLO esta lanzado, ya veremos como acaba todo jejeje

Re: ¿Sería posible organizar una carrera en gipuzkoa?

Publicado por PANTERA1 - 08 Ago 2012 12:43

El final esta cantado.....KAKILLO en el calabozo y DRAKIS y yo compitiendo 😊
